

Judul : Padagang UMKM butuh dukungan
Tanggal : Rabu, 19 Oktober 2022
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 7

Tantangan Pj Gubernur DKI Pedagang UMKM Butuh Dukungan



Darmadi Duriyanto

ANGGOTA Komisi VI DPR Darmadi Duriyanto meminta Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta menunjukkan keberpihakan terhadap para pelaku Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM). Salah satunya, menyelesaikan masalah pedagang UMKM Pasar Tanah Abang.

Para pedagang kecil itu tengah menanti kejelasan atas Sertifikat Hak Guna Bangunan (SHGB) yang tak kunjung diperpanjang. Hingga masa jabatan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan kelar, nasib mereka masih terkatung-katung imbas SHGB mereka tak kunjung diterbitkan oleh otoritas terkait.

“Tentu ini problem serius. Saya berharap Pj Gubernur bisa menyelesaikan problem ini dengan konkret dan mengawal problem ini. Hingga ada kepastian hukum berupa perpanjangan SHGB milik ribuan pedagang UMKM Pasar Tanah Abang,” tegas Darmadi politisi Fraksi PDI Perjuangan ini.

Darmadi menuturkan, masalah pelik yang dihadapi para pelaku UMKM merupakan tantangan tersendiri bagi Pj Gubernur DKI Jakarta Heru

Budi Hartono. Sebab, di bawah kepemimpinan sebelumnya, kepentingan para pelaku UMKM kurang terakomodir dengan baik.

Darmadi mengungkapkan, setidaknya ada sekitar 3.012 pedagang UMKM Tanah Abang yang masih memperjuangkan SHGB. Hal ini penting agar usaha mereka memiliki legalitas, kepastian hukumnya jelas dan dilindungi oleh negara. Dia pun mewanti agar masalah UMKM ini tidak dipandang remeh.

“Ini problem serius, karena menyangkut nasib ribuan orang di dalamnya. Bayangkan jika 3.012 pedagang UMKM ini terkatung-katung maka akan berdampak ke mana-mana. Saya kira persoalan ini harus jadi skala prioritas Pj Gubernur,” tegas pakar ekonomi kerakyatan itu.

Dia kembali mengingatkan agar Pj Gubernur DKI yang baru bisa secepatnya menyelesaikan nasib pedagang Tanah Abang yang masih terkatung-katung.

“Pj Gubernur dalam menjalankan pemerintahannya harus berorientasi kepada kepentingan rakyat kecil. Jangan belain mafia-mafia,” tegas Anggota Badan Legilasi DPR ini.

Terakhir, Darmadi mengucapkan selamat kepada Heru yang baru saja dilantik sebagai Pj Gubernur DKI Jakarta pengganti Anies Baswedan.

“Semoga beliau mampu menyelesaikan persoalan-persoalan di Jakarta termasuk persoalan nasib para pelaku UMKM di pasar Tanah Abang yang masih terkatung-katung. Pak Heru harus sikat mafia-mafia yang halangi usaha rakyat,” harap Pakar Ekonomi dan Hukum Wiyatamandala School of Business ini. ■ KAL